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Azienda OIV AUSL TOSCANA CENTRO 

 
Data 

24/06/2020 
Ora inizio 

15.00 
Ora conclusione 

16.00 

Luogo Collegamento in via telematica 

Presenti 
Per l’OIV: Dott.ssa Bonini, Dott.ssa Pellegrini, Dott. Romolini 

Per l’Azienda: Dott. Sergi 

 

Argomento  Relazione della Performance 2019 

A seguito dell'invio della bozza di Relazione della Performance 2019 da parte del Dott. Sergi in data 
16 giugno e di un incontro tra i membri dell'OIV il 19 giugno per discutere della stessa, l'OIV condivide 
con il Dott. Sergi le riflessioni e i suggerimenti in merito.  

In particolare, l'OIV avanza delle osservazioni puntuali su alcuni aspetti ed altre di carattere generale 
per il miglioramento del processo di misurazione e valutazione della performance.  

Di seguito le osservazioni puntuali: 

- Esiti delle cure: rendere maggiormente intellegibili i grafici sugli esiti ospedalieri, in quanto i grafici 
tipo funnel plot e spine chart sono di difficile comprensione per l'utente; 

- Sistema regionale di valutazione delle performance: inserire elementi relativi ai risultati ottenuti nel 
tempo; 

- Risorse umane: inserire informazioni su numerosità, tipologia e caratteristiche dei dipendenti; 

- Tempi di attesa delle prestazioni ambulatoriali: inserire dati anziché rimandare al link della Regione 
Toscana. 

Riguardo alle osservazioni di carattere generale, l'OIV ritiene che la Relazione dovrebbe focalizzarsi 
maggiormente sui risultati ottenuti in relazione agli obiettivi prefissati e sugli scostamenti ottenuti, il 
tutto in coerenza con il SVMP aziendale (scheda A, B e C). L'OIV si propone di accompagnare 
l'Azienda in un percorso che poter giungere ad un relazione sintetica, chiara e di immediata 
comprensione secondo la normativa vigente. 

Il Dott. Sergi fa propri i suggerimenti ricevuti, dichiarando che provvederà a sistemare le tematiche 
puntuali entro il 30 giugno; inoltre, entro tale data aggiungerà alla Relazione un capitolo di 
metodologia della valutazione e descrizione del processo, specificando la motivazione dell'assenza 
dei dati e le tempistiche per la loro acquisizione.  

In merito alle osservazioni di carattere generale, il Dott. Sergi concorda sulle stesse e intende 
perseguire tali aspetti nella Relazione definitiva che verrà presentata nei prossimi mesi, quando 
saranno disponibili tutti i dati. Aggiunge, inoltre, che verrà portato avanti l'obiettivo di stesura del 
Regolamento del SMVP, che è stato posticipato causa situazione emergenziale degli ultimi mesi.  
 

 
Il presente verbale è stato redatto da Anna Bonini 

 
 
24 giugno 2020     Letto e approvato 
 
Dott.ssa Anna Bonini 
Dott.ssa Gabriella Pellegrini 
Dott. Alberto Romolini 


